

Sal pa'fuera titeril

La Titeretada regresa en su décima edición, que se celebrará este jueves y viernes en San Juan

■ Hace una década Puerto Rico se unió a la celebración internacional del Día Mundial del Títere, el 21 de marzo, con el evento La Titeretada.

Este año el festejo titeril regresa este jueves y viernes, a las 7:30 de la noche, con la presentación "Salpafuera: un carnaval de curiosidades", a celebrarse en el Museo de San Juan.

Se trata de un show de 13 actos de corta duración al estilo carnavalesco que se llevará a cabo en el patio del museo, ubicado en el Viejo San Juan.

Vueitabajo Teatro, Papel Machete, Y no había luz, Casa Múcaro, Mary Anne Hopgood, Tere Marichal, Jimena Lloreda, El Mundo de los Muñecos, Poncili Creación, Maite Reyes, Kuniklo, Dave Buchen, Deborah

Hunt y el Taller de los Diablos serán los artistas que formarán parte de esta nueva edición que también contará con una exhibición.

La muestra, titulada "Carteles de la Titeretada: Un homenaje al trabajo titeril", abrirá el viernes, 31 de marzo, a las 7:30 de la noche, en la Casa Taller Cangrejera (sede de Papel Machete), ubicada en la 1550 Martín Travieso, en Santurce.

"Cada año nuestro festival es distinto en su formato, contenido y duración. Como siempre, hay un énfasis en desarrollar trabajo de títeres para un público adulto, sin excluir a jóvenes", comentó Deborah Hunt en comunicado de prensa.

Y es que si por algo se caracteriza La Titeretada es por presentar una variedad de trabajos que ha ayudado a ampliar la visión que se tiene sobre este arte en Puerto Rico. Desde títeres en pequeño formato hasta gigantes, todo cabe en este festival que año tras



En esta décima edición 13 artistas participarán de la celebración titeril que año tras año cautiva al público con mágicas creaciones.

año cautiva al público por su originalidad y magia creativa.

"Seguimos pa'lante, dándonos retos, formando nuestra búsqueda de materiales y técnicas nuevas. Sabemos que en tiempos difíciles, tiempo de ocupación y crisis, lo único que podemos hacer es resistir y continuar

creando una respuesta audaz a la mediocridad y banalidad cobarde del status quo", agregó Hunt, una de las gestoras del evento.

Cabe destacar que como parte del evento se invitó al artista chileno Eric Estrada, fabricante de títeres gigantes, quien llevó a cabo el pasado miércoles

LA TITERETADA 2017

■ Se celebrará este jueves y viernes, a las 7:30 p.m., en el Museo de San Juan, ubicado en la 150 de la calle Norzagaray, Viejo San Juan.

■ Exhibición de carteles de la Titeretada. Viernes, 31 de marzo, 7:30 p.m., en Casa Taller Cangrejera, Santurce.

un conversatorio ilustrado llamado "Gigantes como herramienta comunitaria", el cual contó con la participación de varios títeres locales, quienes compartieron dudas, inquietudes y visiones con su colega chileno. La Titeretada 2017 es totalmente libre de costo y abierta al público general. Al final de cada función, se pasará el sombrero para que cada cual aporte lo que desee.